

24 athlètes défendront les couleurs de Cuba à Londres au mois d'août



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Les champions olympiques Yarisley Silva, Denia Caballero et Leonel Suarez seront à la tête de la délégation cubaine aux championnats du monde d'athlétisme qui se disputeront du 4 au 13 août, à Londres.

La délégation est formée de 14 hommes et 10 femmes mais elle pourrait augmenter son nombre après la qualification de la quatre fois 100 mètres messieurs.

Cuba espère améliorer les résultats des championnats précédents. À Beijing 2015, Cuba a terminé dixième avec seulement trois médailles. 2 d'or et une d'argent.



Radio Habana Cuba